



## 『子どもは遊びの達人』

朝夕の寒暖差や、寒い日があつたり急に暑い日があつたりで、子どもたちの体調にも変化がありました。特にひよこ・あひる組さんで、急な発熱(数日間持続)・下痢・目やに・鼻水等の症状がみられました。これから気温の高い日も続いてきますので、休息・水分補給をこまめに行い、体調管理に配慮していきたいと思います。

3日(土)の親子遠足は、天候にも恵まれ広い公園の探索や、遊具にのったりおやつを食べたり、ダンスも楽しかったですね。次は「夏まつり」があります。楽しみですね。

コロナが5類に移行したこともあり、従来行われていたことが通常にもどってきております。先月は山田中学校2年生の生徒さん6名が、職場体験学習で当園に訪れました。各年齢のクラスに自分の希望で入り、小さいクラスでは、子ども達のお世話をしたり、抱っこや食事のお手伝い、寝かしつけを体験しました。大きいクラスでは、一緒にお話しをしたり、園庭で「おおかみさん、今何時?」のゲームなども楽しみました。子ども達も中学生のお姉さんたちとのかかわりを喜んでおりました。壁面装飾の制作も体験し、中学生さんから将来に向けて「保育士も選択肢の一つになりました。」という意見も聞かれ、嬉しく思いました。

子ども達のあそびは、常に「学び」にあふれております。朝の遊び時間にトミカが準備されました。男児数名がすぐに集まり…あそぶのかと思いきや、「ねえ、ひとり2台にしよう」と提案する子がありました。公平性を考えたようです。周りの子も即答で、「いいよ~。ひとり2台ね」「どれにすっかな」と楽しそうに選びあそび始めました。大人があれこれ言わなくても、おもちゃの数とあそぶ人数を考えて、出した結果でした。また別の場面では、4・5人で力ゴにおもちゃ(スノーブロック)を少し離れたところから入れるというあそびが始まりました。はじめは皆で入れていたのですが、ひとりが力ゴをもち他の子が入れる。簡単に入るようにすると、難易度を上げ、力ゴを高い位置にするため頭の上にあげる。そうなると当然顔に当たってしまい…どうする?と見ていると、力を抜いて顔に当てないように、上に放るように入れておりました。力ゴに入るたびに、「きゅっ きゅっ」と全員で笑っておりました。見ているこちらも幸せな気分になりました。子ども達は本当に「あそびの達人」ですね♡

園長 菅原 恵子



## 6月の行事



- 3日（土）親子遠足
- 8日（木）朗読ボランティア
- 14日（水）歯科健診
- 20日（火）第三者委員会 園内研修
- 23日（水）誕生会 避難訓練
- 24日（土）5歳児保育参観
- 25日（日）山田町保育施設保護者会  
連合会レクリエーション
- 26日（月）年長組とよまねこども園へ  
(人形劇)
- 30日（金）職員会議

## 7月の行事



- 1日（土）保育園夏まつり
- 14日（金）避難訓練 園内研修
- 27日（木）誕生会
- 28日（水）職員会議



新しいお友だち

ひよこ組（0歳児）

ふうかちゃん

いっぱいあそぼう  
ね！

## 第三者委員会の報告（4月及び5月開催）

## 「お子様のケガ等の報告について」

表記について、第三者委員会を開き、申出内容・保護者様のご希望・相談記録・想定原因・処理経過・結果を報告いたしました。

第三者委員様からは「ケガ等についてはきちんとした説明が必要だと思う。」とのご意見をいただきました。園からは保護者様に謝罪したことを伝え、ケガ等についてはきちんと説明していくことを約束いたしました。

今後は再発防止に努めてまいります。